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Il mio compagno ed io, con la bilanciata di 19-20, non eseguiamo il salto a senza se, in seconda battu-
ta, possiamo dichiarare un nobile al livello di uno. La sequenza IF-1Q-IP pué contenere ancora 20
punti. Naturalmente giochiamo la prima risposta a colore tassativamente forzante fino ad | senza. Al
torneo del circolo, una coppia di giocatori esperti mi ha detto che devo allertare la ridichiarazione
dell'apertore perché gli avversari hanno diritto di sapere che posso avere 20, come lo sa il mio com-
pagno. Prendiamo un‘altra sequenza: |C-2F-2C. Questo 2C lo diciamo tutti allegramente con 20 per-
ché sappiamo che il compagno non passa. Dobbiamo informare gli avversari che I'apertore potrebbe
avere 20? Vorrei sapere se sono da allertare entrambe le sequenze, oppure nessuna, oppure una so-
la.

Grazie.
Glauco Balesta

Caro sig. Glauco,

la risposta alle Sue domande ¢ diversa nei due casi.

Nel primo, ovvero la sequenza a livello di uno, l'alert & infatti dovuto, dato l'inusuale carattere for-
zante della sequenza (fino a INT).

Non cosi per la seconda, che & invece del tutto classica.

Cordiali saluti e auguri,
Maurizio Di Sacco

Gent.mo Maurizio,
N/S giocano naturale, E/O fiori forte tipo blue team; la domanda alla tua cortese attenzione: Est apre
di | fiori, Sud licita 2 fiori, questa ultima dichiarazione va allertata?

Ti ringrazio e ti saluto
Piergiorgio Fiocca

Ciao Piergiorgio,

se intendi che la licita di 2F & naturale, allora non & certamente da allertare, ma anche se fosse con-
venzionale, non vedo come gli avversari possano non chiederne il significato e, dunque, anche in as-
senza di alert é difficile che ci possano essere gli estremi per un intervento arbitrale.

Cordiali saluti,
Maurizio Di Sacco
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